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９月１０日 １階昇降口にある八郎の壁画

１９７９年度 一中生徒総会 会長のあいさつ

（３１クラス・１２７５人で八郎の組画を作った理由） 「一

人はみんなのために」ということを訴えたかったからです。一

中には八郎のような巨人はいません。しかし、一人ひとりが協

力しあうことによって、八郎になれるのです。～八郎は我々の

目標です。」今日の生徒会朝礼は、一中生徒会の伝統「八郎」

の読み聞かせを役員たちがしてくれました。

平成２９年後期から３０年前期の生徒会をリードしてく

れた役員のみんな、ありがとう！一中生徒会の「一人はみ

んなのために」の伝統は受け継がれていきます！


